Zeitschrift: Puls: Monatsheft der Gruppen IMPULS + Ce Be eF

Herausgeber: IMPULS und Ce Be eF : Club Behinderter und Ihrer FreundInnen

(Schweiz)

Band: 23 (1981)

Heft: 6: Jugendliche Behinderte

Nachruf: Beatrice Baumann, geb. 1952

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 26.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

REGIONALGRUPPE OSTSCHWEIZ

MAIMARKT IN GOSSAU

Zum zweitenmal nahm unsere regionalgruppe an diesem frühlingsmarkt mit einem eigenen stand teil.

Schon seit längerer zeit wurde zu hause gemalt, geknüpft, gestrickt, gehäkelt, genagelt . . ., alleine oder in gruppen. So konnten wir am 2.+3. mai unseren stand mit vielem selbstgebasteltem schmücken.

Doch wichtiger als der verkauf war für uns die neuen kontakte, die wir mit diesem anlass schaffen konnten. Es begann mit den vorbereitungen, wo einzelne in der freizeit zusammenkamen, um gemeinsam etwas zu basteln. Nicht nur mitglieder, auch nichtmitglieder halfen mit und kamen so, zum teil zum erstenmal, in berührung mit unserem verein.

Doch besonders freute uns der rege betrieb an den beiden markttagen. Die meisten besucher hatten etwas zeit in unseren sachen zu wühlen, aber auch zuzuhören, wenn wir vom verein impuls erzählten. Bei kaffee und kuchen entstand vielfach eine diskussion, die von behindertenproblemen, zum umweltschutz bis zu persönlichen anliegen und schwierigkeiten ging.

Wie letztes jahr wurden wir in der regionalzeitung mit bild und text etwas vorgestellt, und so gelingt es uns langsam unseren verein in der öffentlichkeit bekannt zu machen.

Gestärkt durch die erfolge der letzten zwei jahre, gehört dieser anlass wahrscheinlich auch zum nächsten jahresprogramm.

Wir möchten vorallem den vielen nichtmitgliedern für ihren einsatz danken und freuen uns "uf dae dritt fruehlig".

aen freudigae gruess us dae ostschwiz

Markus Koch, Sonnenbühlstr. 6, 9202 Gossau

Car dans la rosée des petites choses le cœur trouve son matin et sa fraîcheur

Beatrice Baumann

geb. 1952

hat nach einer schweren, langen, mit grosser innerer Kraft getragenen Krankheit diese irdische Welt verlassen.

Auf Wunsch von Beatrice erbeten wir allfällige Spenden für den «Club Behinderter und ihrer Freunde, CBF Schweiz»,
Postcheckkonto 30 - 3418, Bern.